200. Treffen Christlicher Eisenbahner

Cottbus (lbr). Zum 200. Mal trafen sich 30 christliche Eisenbahner aus Cottbus, CCE, am 19. Januar, Beim ersten Treffen fand am 23. September 1994 mit 16 Teilnehmern statt. Derzeit sind es durchschnittlich 30 bis 40 Kollegen beider Konfessionen, die sich einmal im Monat treffen. Bei Kaffee und Kuchen wird



diskutiert. Ulrich Constantin
plant und organisiert diese Nachmittage und akquiriert
Gäste aus Politik, Kirche, Kultur und Kunst und dem öffentlichen Leben. Beim 198. Treffen Ende vorigen Jahres
war Bischof Wolfgang Ipolt Gast und ehrte Ulrich Constantin mit der Hedwigsmedaille. Trotz gesundheitlicher
Probleme leitet er alle Zusammenkünfte selbst.